

COMMUNIQUE DE PRESSE

Développement économique

Les élèves de 2^{nde} du lycée agricole de Toulouse Auzeville visitent la Lomagne Gersoise

La communauté de communes a accueilli ce mardi 10 mai des élèves de 2^{nde} du lycée agricole de Toulouse Auzeville dans le cadre de leur étude du territoire de la Lomagne Gersoise.

Suzanne Macabiau, Vice-présidente au commerce, à l'artisanat et à l'agriculture, et Philippe Blancquart, Viceprésident à l'environnement, ont pu présenter la communauté de communes et le territoire de la Lomagne Gersoise, et échanger avec les lycéens : comment fonctionne une communauté, quelles sont ses compétences, ses projets ? Comment se traduit cette dynamique sur notre territoire ?

Ils leurs ont aussi donné des éléments caractéristiques du territoire (démographie, économie, agriculture, tourisme, patrimoine, actions en matière d'environnement) qui leur servira de base pour les travaux pratiques...

Suite à cette présentation, le groupe poursuivait par une visite du château de Latour à Miramont-Latour et de son conservatoire rural. Une seconde journée de déplacement leur permettra de visiter Lectoure, pour découvrir son patrimoine, et de rencontrer Jean-Marie et Isabelle Neels sur leur exploitation à Sempesserre, pour avoir un aperçu de tout le processus de production d'une ferme.



Les élèves de 2^{nde} du lycée agricole de Toulouse Auzeville en immersion en Lomagne Gersoise